



LA SEÑORA

DOÑA EMILIA ARIAS FERNÁNDEZ

Falleció en Carracedelo, el día 25 de diciembre de 2015
a los 84 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo: D. José María Fernández Díez; hijos: Javier y Emilia Fernández Arias; hijos políticos: Gloria Rodríguez García y Luis Cuenya González; nietas: Carla e Irene; nieto político: Miguel; biznietas: Lucía e Inés; hermanos: Milagros (†), Julio, Manuel, Isabel, Tirso y José; hermanos políticos: Emilia, Salustiano, Victorina; Severina (†), Bernardino (†), Pedro (†), María (†), Adoración (†), Francisco (†), Isabel, Primitivo (†), Victoria y Constantino (†); sobrinos, primos y demás familia

Ruegan a Ud. asista a las Exequias y Misa de Funeral que tendrán lugar el DIA 26, a las CUATRO DE LA TARDE en la Iglesia Parroquial de CARRACEDELO y seguidamente la conducción del cuerpo al cementerio de dicha localidad.

Tanatorio Funbierzo. Sala 1 (A partir de las 3 de la tarde del Viernes)

Tanatorio Funbierzo